
 

 

                        

  

平成 25 年 6 月 10 日 

第 ２ 回 常 任 委 員 会 報 告 

日時：平成 25 年 6 月 1 日 10:35～11:30 

場所：4 階会議室 

《会長挨拶》 

PTA 総会から一ヶ月あまりが経ち、各委員会の活動も順調に滑り出しているようです。わからないこと、迷

うことがあれば、ためらわずにご相談下さい。必ずしも過去の先例にとらわれずに、今子どもたちにとって一

番よいと思えることを相談しながら、PTA として進めていきたいと思います。 

第一回常任委員会でもお話ししましたが、今年度の千葉県 PTA 研究大会が 11 月 10 日（日）に中央学院大

学を会場として開催されます。この大会の記念講演の講師について、ｺﾞﾙﾌの青木功ﾌﾟﾛをはじめとする何人か

の候補の方について調整した結果、日米ﾌﾟﾛ野球の審判員を務める平林岳（たけし）さんという方に決定しま

した。この方は、久寺家中学校、県立柏高校の卒業生です。また日程が迫りましたらご案内しますので、是非

聴きにいらして下さい。 

 

《校長先生挨拶》 

おはようございます。昨日 2 年生が林間学校から戻ってきました。農村活動では、「久寺家中の生徒は良く

やってくれた。」とお褒めの言葉もいただき、ｷｬﾝﾌﾟﾌｧｲﾔｰや飯ごう炊さん、ﾊｲｷﾝｸﾞも小雨などで時間の短縮も

ありましたが、怪我もなく無事終えることができました。3 年生は京都・奈良方面への修学旅行も終え、1 年

生も来週 4 日、5 日に手賀の丘の宿泊学習を予定しています。一番大きな学年行事が 2 年 3 年と終わり、新年

度に入りまして、ｸﾗｽの団結力も広まってきたかと感じております。 

  今日は PTA ﾊﾞﾚｰの発足式があり、来週は授業参観や PTA 奉仕作業もあります。今度は PTA の皆様にも団

結力を深めて頂ければと思いますので、よろしくお願いします。 

 

議事 

１．報告事項 

《学校より》 成島教頭先生 

先週、全校集会がありました。ご存じの方も多いと思いますが久寺家中の裏サイトで、「Q ｶﾌｪ」というサイト

に久寺家中生又は卒業生と思われる生徒の書き込みがありました。卒業生および匿名の方から酷い書き込みがあ

るとの指摘があり発見しました。実際に見た方もいらっしゃるかと思います。書き込んだ者の特定はある程度で

きています。保護者や関係者と相談して書き込みの削除を依頼していましたが、つい昨日サイト自体が閉鎖され

ていました。相当数の人が個人名を載せたり、悪意のある言葉があったので一安心しました。ただ昨日の全校集

会で気になったことは、裏サイトや LINE も含めて見ていたり、使用したりしている生徒が多かったことです。

子どもたちにも話しましたが、「僕たちは見ているだけで何もしない。」と言っていますが、見ているだけでも例

えば書いてある名前やｸﾗｽが違っているなど不確かな情報を、いかにも自分が聞いていたかのように載せたり、

その情報を鵜呑みにしたり、またいじめの温床になってしまわないか心配です。集会の次の日にｻｲﾄが消えたの
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で、偶然なのかそれともサイトの運営者がいたのかも心配です。常にアンテナは高くしておきたいと思います。

久寺家生はｽﾏﾎ所有率が高く、LINE をやられているお子さまも多いです。持たせた責任もあるので、ご家庭でも

ぜひ話題にしていただければと思います。 

来週工事の打ち合わせが入っていますが、この夏休みに 1 階の木工室をつくし学級にする改修工事が、また市

の防災備蓄倉庫として使用していた教室を普通教室への改修する工事が行われます。来年度は約半年間の

予定で体育館の耐震工事も予定されています。 

 

《各委員会より》 

 

役員会 

4/27  総会だより 印刷・配布 

5/7   PTA ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙﾁｰﾑへのお誘いのお手紙 印刷・配布  

5/10   「ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ」印刷・配布 

     奉仕委員会（實川先生）とﾍﾞﾙﾏｰｸ作業の打ち合せ 

5/11  我 P 連定期総会出席  

5/14  第一回防犯ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議出席 

5/19  我孫子市平和事業推進市民会議出席 

5/25  並木小学校 運動会出席  

5/27  助産師といのちの話講演の打ち合わせ 

5/30  ﾍﾞﾙﾏｰｸ運動説明会出席 

 

学年委員会 

【１年】  

5/10  「保護者親睦会案内」 印刷・配布 

     親睦会ﾀｲﾑｽｹｼﾞｭｰﾙ確認 

6/8   保護者親睦会 

【２年】  

6/8   親睦会のお知らせの確認予定  

6/14  「親睦会のお知らせ」 印刷・配布予定 

6/24  「親睦会のお知らせ」 回収予定 

6/28  親睦会 打ち合わせ 

7/11  親睦会   

【3 年】 

4/27  第 2 回学年委員会 

     年間ｽｹｼﾞｭｰﾙの確認、常任委員会報告 

     卒対・辞校式・修学旅行ｽﾗｲﾄﾞ上映会について 

5/27  「ｽﾗｲﾄﾞ上映会お知らせ」 配布 

6/8   修学旅行ｽﾗｲﾄﾞ上映会 

6/19  卒対費集金予定（第 1 回） 

9/19  卒対費集金予定（第 2 回） 

 

 

共育委員会 

5/10  給食試食会お知らせ 印刷・配布 

5/23  給食試食会 菊田先生と当日の進行打ち合わせ 

5/30  給食試食会 

10/8  市立柏吹奏楽顧問 石田先生講演会予定  

 

広報委員会 

5/10  修学旅行の写真 ｺﾒﾝﾄ依頼 

5/13  第 2 回編集会議  

5/16  教頭先生と打ち合わせ （記事内容） 

5/24  林間学校、校外学習の原稿依頼 

5/25  最終ﾍﾟｰｼﾞの打ち合わせ 

5/28  教頭先生と打ち合わせ （最終ﾍﾟｰｼﾞのﾞ確認） 

6/中旬 編集会議 最終確認予定 

7/上旬 発行依頼予定 

7/11  配布準備予定 

7/12   配布予定 

 

地区委員会 

4/27  第 1 回常任委員会出席 

5 月上旬 こども 110 番の家へのあいさつ 



5/14  第 1 回ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議に出席 

5/16  不審者ﾒｰﾙ対応  地区委員へ任意での登下校時のﾊﾟﾄﾛｰﾙと外出時の名札着用を依頼 

5/19  第 2 回全体会   尐年指導員さん 8 名と教頭先生と講演会、夏祭りのﾊﾟﾄﾛｰﾙについて打ち合わせと地区委員連絡網の作成   

5/24  自治会長さんへ、あいさつと第 1 回目のお手紙配布 

5/25～5/末 地区名簿配布 

6/上旬まで 講演会、交流会のお手紙を作成して配布予定 

    6/8   ﾌﾞﾛｯｸ長会議 夏祭りのﾊﾟﾄﾛｰﾙ、講演会交流会の打ち合わせ予定  

    6 月中旬  講演会、交流会の手紙の取りまとめ予定 

    6 月中旬～1 週間で ﾊﾟﾄﾛｰﾙの手紙作成・配布・回収予定 

    7/2   講演会・交流会の前日準備予定 

    7/3   講演会・交流会 第 3 回全体会予定 

    7/10  第 2 回ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議予定 

     

役員選考委員会 

5/10  代表打ち合わせ 一年間の流れを決め、役員にプリントの印刷・配布 

10/28 全体会予定 

 

 ２．連絡事項 

① 各委員会活動にあたってのお願いと再確認 

② 体育祭の協力について 

9/14 を予定しています。お手伝いのお手紙については 7 月に配布をしますので、ﾊﾟﾄﾛｰﾙのご協力をお願いたします。

PTA 競技として、今年も綱引きを予定しています。多くの方の参加をお待ちしています。 

③ ﾘｻｲｸﾙﾊﾞｻﾞｰについて 

10/25（金）を予定しています。9 月に寄贈品、お手伝い募集のお手紙を配布しますので、ご協力をお願いします 

④ 助産師による、「いのちの話」について 

3 年生の講演は 12/2（月）、保護者の講演は 9/19（木）を予定しています。保護者の講演については、7 月にお手紙を

配布し、2 学期に入ってから出欠確認のお手紙を配布致します。 

  ⑤ ﾍﾞﾙﾏｰｸについて 

昨年度末の点数残高（ﾍﾞﾙﾏｰｸ貯金）は 59,519 点です。ﾍﾞﾙﾏｰｸの仕分けは奉仕委員会の生徒にお願いし、担当の先

生と準備を進めています。ｲﾝｸｶｰﾄﾘｯｼﾞ、ﾃﾄﾗﾊﾟｯｸの点数が大きいので、ご協力をお願いします。 

  ⑥ PTA ﾊﾞﾚｰについて 

    6/1 より大会に向けて練習を始めていますが、まだまだﾁｰﾑﾒﾝﾊﾞｰを募集中です。 

 

 

 
☆ 次回の常任委員会の予定 ☆ 

第 3 回常任委員会 9/28（土）10 時 30 分より 4 階会議室にて 


